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Заседание открываетсяв19ч0^м^ 

ПУНКТ 104 П0ВЕСТКИДНЯ:БЮДЖЕТП0ПР0ГРАММАМНАДВУХГ0ДИЧНБ1Й 
ПЕРИОД 19921993 ГОДОВ (продолжение) 

Последствиядля бюджета по программам проекта резолюции А^С^47^62 
по п^нкту79 повестки дня (А^С^^47^78) 

^ Г-н МСЕЯЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетнымвопросам)говорит,чтосогласнопроектурезолюции,рекомендованному Вторым 
^митетом,ГенеральнойАссамблеенеоб^одимо будет созватьв 1993 годув соответствии с 
мандатом, согласованнь^м па Конференции Организации Об^единенньг^ Наций по окружающей 
средеиразвитию, межправительственную конференцию под эгидой Организации Об^единенньг^ 
Иацийпотранснациональнь^мрыбнымзапасамизапасамдалекомигрируюшик видов рыб^ В 
^воемзаявленииопоследствия^длябюджетапопрограммам(А^С^7^78)Генер^ьньш секретарь 
оценил раскоды на кон^еренционноеобслуживаниев8^4 200 долл^СШАираскоды, не связаннь^е 
скон^еренциоцнымобслуживанием,в194б00доллС1ЯА,чтосоставляетоб^цуюсуммув1048800 
дол^С^А Ожидается,^говрезультатесокрап^енияпродолжительностисессий Подготовительной 
комиссиид^^яМеждународногоорганапо морскому днуиМеждународноготрибуналапо морскому 
праву будет обеспечена экономия средств, которая даст возмож^^осгь покрыть рас^одь^, не 
связанныескон^еренционным обслуживанием^ 

2̂  ВсоответствиисэтимКонсультативныйкомитетрекомендуетин^ормироватьГенеральную 
Ассамблею о том, что в случае принятия проекта резолюции А^С2^47^62 не потребуется 
дополнительнь^к ассигнований по разделам 38 или 41 бюджета по программам на дву^годичньш 

период 19921993 годов^ 

^ Г-п СУГАНО (Япония) говорит, что проведение межправительственной конференции 
является важным вопросом^ Онотмечает,чтовОтделеповопросамокеана,которыйбудет 
обеспечивать оперативно-^^кциональное обслуживание конференции, есть четыре должности 
класса Д-1,включая одну, котораявнастоян^ее время заморожена,всвязисчем он спрашивает, 
являются ли оправданным^^ просьбыовременнойпомоши^ 

^ Т-нДЮВАЯБ (Директор Отдела попланированиюпрограммисоставлениюбюджета) 
говорит,что единственная просьба заключаетсявпредоставлении временной помоши на шесть 
месяцев, включая одну должность классаД! Потребности во временной помоги будут покрыты 
из имеюшикся ресурсов^ 

^ Г-н СУГАНО (Япония) говорит,что сотрудники класса Д-1вОтделе по вопросам океана 
являются весьма опытными,ипоэтому онспрашивает,почемусотрудники Отделанемогут 
справитьсясподготовительной работой без времен^^ойпомо^ци, особенно на уровнеД-1 Существо 
вопроса сводитсяктому,необкодималиГенеральному секретарю Кон^еренц^^ипомош^ьперсонала 

со стороны^ 

^ Г-пДЮВАЛБ (Директор Отдела попланированиюпрограммисоставлепнюбюджета) 
говорит, что подготовка Конференции повлечет за собой дополнительну^о рабочую нагрузку для 
Отдела по вопросам океанаивременная помочь необходима для того,чтобы это не сказалось на 
други^мандатак Отдела Предоставление временной помоги не означает, что сотрудники Отд^а 
не будут участвоватьвподготовкеКон^ерен^^ии^ 
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7̂  ПРЕДСЕДАТЕДБпредлагает,чтобы на основе заявленияопоследствияк для бюджета по 
программам(А^С^^47^78)ирекомендацииКонсультативногокомитетаПятыйкомитетин^ормиро-
вал ГенеральнуюАссамблеюотом,чтовслучае принятия проектарезолюц^^иА^С2^47^б2 не 
потребуется дополнительнык ассигнований по разделам 38 и 41 бюджета по программам на 
дву^годичнь^йпериод1992-1993годов^ПятомукомитетуследуеттакжерекомендоватьГенеральной 
Ассамблее,чтобывслучае принятия проекта резолюции онавпорядке исключения разрешила 
оплату путевые расходов представителей развивающиеся стран,вособенноститек из ник, которые 
больше всего заинтересованывтематике конференции, из средствдобровольного фронда, который 
будет создансцелью содействия участиювкон^реренции этим странами 

8̂  Предложение принимается. 

Последствия для бюджета по программам проекта резолюции А^С,2^47^7^ по пункту 78 повестки 
дня(А^С^47^80) 

9̂  Г-н МСЕДЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетнымвопросам)говорит,чтопроектрезолюции,принять^йВторымкомитетом,предусматри-
вает, что Генеральная Ассамблея постановит созвать 3-14 июня 1996 года Конференцию 
Организации Объединенные Наций по населенным пунктам (Хабитат-11)̂  Будет учрежден 
Подготовит^ьныйкомитет, который бу^етоткрьгтдляучастиявсекгосударств-членов Организации 
Обьед^^неннь^Нацийиикспециализированныкучреждений Подготовительньшкомитетпроведет 
организационную сессию продолжительностьюЗднявмарте 1993 годаидвеподготовительнь^е 
сессии, первую-вначале 1994 годавЖеневеил^^вНью-Йорке,авторую-од^^овременноссессией 
Комиссии по населеннь^м пунктам 199^ года^ Генеральная Ассамблея примет предложение 
правительстваТурции взять на себя обязанности принимающей сторонывотношении Кон^ерен-
цииисоздаст специальный секретариат которыйворганизационномотношении будет частью 
Центра Организации Объединенные Нацийпо населенным пунктам (Хабитат)^ Генеральньш 
секретарь Конференции будетназначен Генеральным секретаремОрга^шзац^ш Об^ьединеннык 
Наций^ 

10̂  Общие рас^одь^ Конференции составят о т 2 д о 2,^ млн доллС^ОАиЗмлндоллСГДА 
потребуется на покрьггие расходов по кон^реренщ^онному обслуживанию на основе полной 
стоимости^ Раскодынакон^еренционноеобслуживаниевсумме118 400долл С^ДАираскодь^не 
связанныескон^реренцио^п^ь^мобслуживаниемвс^ме247 100долл^ С1^А,составятвцеломЗб^ 
^00 доллС111Аибудутпроизведеныв1993году,Из этой суммымогутбыть освоены ассигнования 
након^еренционноеобслуж^^вание^ 

11̂  Консультативныйкомитетрекомендуетинформировать Генеральную Ассамблеюотом,что 
вслучае принятия проекта резолюции А^С2^47^Е7^ потребуются дополнительные ассигнования на 
сумму 247 100 долл^СШАпо разделу 19бюджетапопрограммамнадвукгод^^чньщпериод1992-1993 
годов Крометого,поразделуЗб(Налогообложениеперсонала)потребуетсядополнительнаясумма 
вразмере 20 200 долл^С1^А,котораябудеткомпенсированаувеличением на такую же сумму 
поступлений по разделу1сметыпоступлений(Поступленияпоплануналогообложенияперсонала)^ 

12̂  Г-нКАРБУЦКИ(ПредседательКомитета покон^еренциям)говорит,чтоГенеральная 
Ассамблеявсвоей резолюции З^ЮАпостановила, что все предложения, касающиеся расписания 
кон^еренцийизаседаний, сделанные на сессияк Ассамблеи, при рассмотрении административные 
последствий должны обсуждаться Комитетом по конференциями Комитет по конференциям был 
должным образом проинформирован о предлагаемой программе работы Подготовительного 
комитета для Хабитат-1Г 
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^Г-нКарбуцки) 

13 В ^в^зистем,чтопостояннаяштаб-квартираПодготовительногокомитетана^одитсяв 
Найроби,проведениеорганизационнойсессии^НьюЙоркеипервой основной сессиивНьюЙорке 
иливЖеневе представляет собой откод от положений резолюции 40^243 Генеральной Ассамблеи, 
предусматривающие, чтооргань^ Организации Об^единенныкНацийдолжнь^проводитьзаседания 

в свои^ соответствующие постоя^п^к штабквартирак^ Комитету было сообщено, что в 
Центральнь^учрежденияк есть ресурсыивозможности для кон^еренциош^ого обслуживания 

организационной сессии^ 

14̂  На основе этой информации Комитет по конференциям рекомендует Генеральной 
Ассамблее сделать исключение из правилаоштаб-квартиракиразрешить Подготовительному 
комитету провести сессию за пределами постоянной штаб-квартирь^ Комитет дополнительно 
изучит этот вопрос надлежащим образом после принятия соответствующие решений Под^отови-
тельнь^м комитетом на его организационной сессии^ 

^ Г-н МИХАЛБСКИ (Соединенные Штаты Америки) говорит, что Конференция по 
населенным пунктам является второй из всемирнь^к конференций, предложеннь^к на текущей 
сессии, несмотря на призыв ЗаместителяГенерального секретаря по вопросам администрациии 
управленияоморатории на проведениетакиккон^еренций^Действительно,втечение следующие 
песколькиклетпредполагаетсяпроведениенесколькикдруги^кон^ере^ций, что повлечетза собой 
ненужнь^ерас^оды^ Лишь проведение Конференции по населеннь^мпунктампотребует примерно 

^млн долл США̂  

16̂  Ораторспрашивает,приведетлипроведениеорганизационнойсессиизапределами Найроби 
^экономии для Организации, поскольку, как он понимает, рас^одь^ на проведение заседанийв 
Найроби составляютприблизительно 7^ 000 долл^СШАвденьвсвязиснеобкодимостью доставки 
персон^а по обслуживанию конференции из Женевы^ Если дело обстоиттаким образом, может 
оказаться целесообразнь^м провести заседания Подготовительногоком^^тетавНью-Йорке, где 
стоимость непроведения будет меньше, даже несмотря на то, что это будет нарушением обычной 

процедуры^ 

^ Г-п ДЮВАЛБ(Директор Отдела попланированию програм^^и составлению бюджета) 
говорит, что,безусловно,будет менее дорогостоящим провести сессиювНью-Йорке,анев 
Найроби В Найроби нет постоянного штата устнь^к переводчиков, и, т а ^ м образом придется 
командировать персонал д̂ я̂ обслуживания сессии из Женевы^ 

^ Г^нИРУМБА (Уганда) говорит,что он ^отелбы,чтобы делегация Соединенные Штатов 
поддержалаправилооштаб-квартира^ Представляется, что когда обсужда^щсьвопросы, связанные 
сХабитат, упоминалось иск^поченне из правила,ане само правилом Его делегация предпочла бы, 
чтобы всезаседания,связаннь^есХабитат-11,проводилисьвНайроби Что касается предлагаемого 
моратория,то настоятельно необкодимо,чтобы каждая конференция рассматриваласьсточки 
зренияеепреимуществ^Безусловно, настало время провести обзор событий, связаннь^ксвопросом 

онаселен^^ь^ пунктам 

9̂̂  ^^яуделегацииУгандь^ есть оговоркивотношении проведения заседаний вне пределов 
Найроби, он понимает, почемуПодготовительньш комитет кочет собратьсявНью-Йорке^ ^то 
приведет,вчастности,ктому что больше стран сможет участвоватьвего работе, принимая во 
внимание более высокий уровень представительствавНью-Йорке^ 

20̂  Ц^б^одимо использовать целевой ^ронд для финансирования ^астия наименее развитые 
стран,учнтываязначениенаселенньг^ пунктов дляэтикстран^ Конференция являетсястоль 
значимой,что^астиевее работе должно финансироваться за счетрегулярногобюджета^ 
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^ ГнМИХАЛБСКИ(Соединеннь^е1ЯтатыАмерики)говорит,чтоегоделегацияне выступает 
за от^одотправилаощтабквартираквслучаеКон^еренции,апросто констатирует, чтоэкономия 
свыше 200000 долл^ США будетобеспеченавслучаепроведениятрекдневнойсессиивНьюИорке, 
аневНайроби,всвязиснеобкодимостью перевозки меньшего числа сотрудников^то поднимает 
вопросонеоб^одимости иметь постоянный персоналдля обслуживания кон^еренцийвНайробй, 
что даст возможность проводить все соответствующие заседаниявэтом города 

^ Г-н ДЮВАЛБ (Директор Отдела попланированиюпрограммисоставлениюбюджета) 
говорит, что Генеральньш секретарь будет продолжать изыскивать средства для финансирования 
участия нанменееразвитыкстран^ На данной стадиитрудно делать какиелибопрогнозы, 
поскольку это будет зависеть от степени заинтересованности государств-^енов^ 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает, чтобы на основе заявленияопоследствияк для бюджета по 
программам(А^С^47^80)ирекоменда^йКонсультативногоком^^тетаПятыйкомитетин^орм^ро-
валГенеральнуюАссамблеюотом,чтовслучае принятия проекта резолюции А^С^47^7^в1993 
году потребуются дополнительнь^еассигнованиявразмере247 ЮОдолл^ СШАпоразделу 19 
бюджета по программам на двукгодичньш период 19921993 годов^ Кроме того, по разделу 36 
(Налогообложение персонала) потребуется дополнительная суммавразмере 20 200 долл^ США, 
которая будет компенсирована увеличением на такую же сум г̂у по разделу!сметы поступлений 

(Поступления по плану налогообложения персоналам 

24̂  Предложение принимается^ 

2^ Г-нИРУМБА(Уганда)говорит,что,котяегоделегацияприсоединиласькконсенсусу,важно 
вмаксимально возможной степеш^ соблюдать правилоозаседанияквштабквартира^Учитывая, 
чтовслучае Найроби исключенияиз этого правила представляются весьма частыми, необходимо 
предусмотретьвследующем бюджете по программам созданиевНайроби постоянного штата 
сотрудников пообслуживаниюкон^еренций,стемчтобыобеспечитьвозможностьпроведения там 

заседанийвбудущем^ 

^ Заместитель Председателяг-жаРоткайзер (Австрия) занимает место Председателям 

Последствия для бюджетапо программам проектов резолющш А^С^47^4б, А^С2^47^47 и 
А^С^47^61 по пункту 79 повестки д^^я(А^С^47^81) 

^ Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам) говорит, что Консультативный комитет рассмотрел последствия для 
бюджета по программам проектов резолюций А^С^47^46,1^47и^61 (^Учреждение межправи-
тельственного комитета по ведению переговоров для разработки международной конвенции но 
борьбе с опустыниванием^, вчастности в А^ррике ,̂ ^Созывглобальной конференции по 
устойчивому развитию малык островньг^ развивающиеся государства и ^Организационные 
меканизмь^поосуществлениюрешенийКон^реренцииОрганизацииОб^единеннык Наций по 
окружающей среде и развитию^ Генеральный секретарь заявил в пункте 17 документа 
А^С^47^81, что в случае принятия Генеральной Ассамблеей трек проектов резолюций 
потребуются допол^штельнь^еассигнованиявразмере2327 000 долл^ США по разделам11С,11Н 
и31 бюджета по программам на 1992-1993 годь^идополнительнаясуммавразмере 168 000 долл^ 

США на цели налогообложения персонала по разделу 36, которая будет компенсирована 
увеличением на такую же сумму поступлений по разделу!сметы поступление 

28̂  Консультативныйкомитетотмечает,что,согласнопункту8,Генеральньшсекретарьнамерен 
включать секретариатскуювспомогательнуюструктурувновый Департамент покоординации 
политики и устойчивому развитию^ Предложения в этом отношении будут включены в 
пересмотренную смету на 19921993 годы, которую Генеральньш секретарь намерен представить 
Генеральной Ассамблеевначале 1993 года^ Сучетомэтого Консультативный комитет не считает 
необходимым предусматривать вьщеление средств в запрашиваемом полном объеме: он 
рекомендует предоставить и^ на три месяца^ 
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29, ВсоответствиисэтимКонсультативныйкомите^грекомен^^уетин^ормироватьГенер^ьную 
Ассамблеюотом,чтосучетом принципов использования средстввчрезвычайньг^обстоят^ьствак 
потребуются дополнительные ассигнованиявразмере 779 300 долл, США на первые три месяца 
1993 года, включая суммувразмере 331 800 дол, США по разделу 1Ю-на борьбусопустынива-
нием, сумму 418 300 долл,США по разделу 1ГН-на мероприятия по осуществлению решений 
Конференции по окружающей среде и развитиюисуммувразмере29 200долл,СШАпо 
разделу 31-на общественную информацию, Потребуетсядополнительнаясуммавразмере84 0(̂ 0 
дол,СШАпоразделу 36 на цели налогообложения персонала, котораябудет компенсирована 
увеличениемнатакуюжесуммупост^пленийпоразделу1сметыпоступлений^Общиепотребности 
по осуществлению мероприятий, связа^пн^стремя проектами резолюций, будут рассмотрень^в 
контексте пересмотреннойсметына1992^1993годь4 которая будет представлена Генеральной 
Ассамблее на ее возобновленной сорок седьмой сессии, 

30, Г-н КАРБУЦКИ (Председатель Комитета по конференциям) говорит, чтовсоответствиис 
пунктомбрезолюцииЗ^ЮАГенер^ьной Ассамблеи все предложения, связаннь^есрасписанием 
конференций изаседаний,были обсуждень^Коми^гетомпокон^еренциямпри рассмотрении 
административные последствийвсоответствиисправилом1^3 правил процедуры. Во исполнение 
этой резо^поции и в соответствии с процедурами Комитета по конференциям члены были 
проин^ормированыотом, что предложеннаяпрограммаработь^межправительственного комитета 
по ведению переговоров для разработки международной конвенции по борьбесопустыниванием 
включаетпроведение организационной сессиивНью-ЙоркеиосновныксессийвЖеневе,Найроби, 

Нью-ЙоркеиПариже, 

31, Генеральный секретарь считает,что основная сессия, которая будет проведенавПариже, 
подпадает под положения пункта^раздела1резолюции 40^243 Генеральной Ассамблеиине будет 
я^яться исключением из принципа, касающегося штаб-квартир. Поскольку штаб-квартира 
Межправительственного комитетапо ведению переговоровбудетразмещенавЖеневе, проведение 
организационной сессиивНью-Йоркеиосновнь^ксессийвНайробииНью-Йорке представляет 
собой от^од от пункта4раздела1этойрезолюции,вкоторомговорится, что органы Организации 
Обьединенш^к Наций должны планировать проведение заседаний в свои^ соответствующик 
пос^гоянныкштаб-квартирак, 

32, Члень^ Комитетапо конференциям были проин^ормиро^аныоналичии возможностей 
кон^реренционногообслуживаниявЦентральнык учреждениям для проведениязапрашиваемой 
организационной сессии Поэтому Ком^ггетпокон^реренциямрекомендуетГенеральнойАссамблее 
сделать исключение из пункта4раздела1резолюции40^243,темсамь^м разрешив Межправи
тельственному ком^ггету по ведению переговоров собраться вне пределов постоянной штаб-
кварт^^ры,Необкод^мо предпринять всеусилиядляп^^анированияосновньг^сессийвконсультации 
сУправлением по обслуживанию кон^еренций,стемчтобы обеспечить наилучшее использование 
имеющиеся ресурсов^ 

33̂  Г-н УЛБД ШЕЙХ ^ЯБГАУТ (Мавритания) говорит, чтовдок^ентеА^С^47^81 (пункт 8) 
секретариатпредлагаемого межправительственного комитета по ведению переговоров рассматрива
ется как составная часть нового Департамента по координации политикииустойчивомуразвитию, 
тогда каквпроекте резолюции содержится призыв создать отдельнуюинезависимуюструктурув 
Женеве, В связистем,что шесть месяцев являются минимальнымсроком,необкодимь^м для 
осуществлениясвязаннь^сэтиммероприятийоннастоятельнопризывает Консультативный 
комитет пересмотреть свою рекомендацию. 
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34, Г-нДЖОМАА(Тунис)говорит,чтоонразделяетозабоченностьпредставителя Мавритании 
в отношении пункта8заявления Генерального секретаря. Как он понимает пункт9проекта 
резолюцииА^С2^47^,46,специальныйсекретариат,всилусамогоопределения,являетсяотдельным 
образованием,ане подчиняется какому-либо другому органу, 

3^ Что касается проекта резолюции А^С,2^47^,61, оратор напоминает, что сроки проведения 
организан^онной сессии новой Комиссии по устойчивому развитию не обсуждались. Если 
организационная сессия должна состоятьсяв^еврале 1993 года, как предлагаетсявпункте 33 
докладаГенеральногосекретаря,еепроведениесовпадетсорганизационнойсессией^кономическо-

гоиСоциального Совета, 

^ Г-н СУГАНО(Япония)говорит,чтоего правительство придает большое значение мерам по 
осуществлению решений Конференции Организации Об^ьединенныкНацийпо окружающей среде 
иразвитию,вчастностиинституционнь^ммерам. Оно не совсем удовлетворено обоснованием 
необкодимости увеличения на пять должностей,окоторомговоритсявпункте23докуменга 
А^С,^47^,81^ Существующий секретариат ЮНСЕД будет выполнять новые задачивтечение 
перекодногопериода,но^рупкцииновогооргана,который должен быть создан, являются не 
ясными^ Оратор котел бы получить описания должностные обязанностей для 10 существующие 
и^новыкдолжностей. Кроме того, штатное расш^сание представляется излишне завышеннь^м по 
уровню: из1^должностей8относятсякклассуД-1ивыше^ Оратор спрашивает, будет ли эта 
структура сохранена после перекодного периода или будут увеличены штаты другик категорий 

персонала^ 

^ Г-н АХМИЯ(Алжир)говорит,чтоегод^егацияужевысказывала свою позициюв 
отношении Межправительственного комитета по ведению переговоров во Втором комитете. Она 
разделяетозабоченностьпредьщущи^оратороввотношении предоставления ^инансовыкресурсов 
на ограниченньшпериодиубежденавнеобкодимостивыделить^инансовыересурсынаразумный 
период времени,стемчтобы Комитет мог завершить свою работу до июня 1994 года^ Он просит 
разъяснить, какие меры будут приняты по истечеш^и трехмесячного периода, 

38̂  Г-нМИХАДБСКИ(СоединенныеШтатыАмерики)говорит,чтоегоделегациянеполностью 
оценила всепоследствиядлябюджета попрограммамтрекпроектоврезолюций,о^аконет 
подтверждения того, что обеспечено надлежащее освоение средств на эти раскодь .̂ Его делегация 
согласнастем,чтобы, как предлагает Консультативньш комитет, средства были ассигнованы на 
три месяца, посколькуэтот вид деятельностиизадачи департамента будут рассматриваться на 
возобновлеш^ой сессии Генеральной Ассамблеи, 

39̂  Г-н ИР^МБА (Уганда) просит разъяснить, как будет осуществленоснерераспределением 
персонала, какой раздел бюджета будет затронут и от какик видов деятельности придется 
отказаться,стем чтобы удовлетворить эти потребностивперсонале. Он удовлетворен тем,что 
основная сессия будет проведенавНайроби,поскольку его делегация считает,что Найроби было 
бы надлежащим мес^гомд^^я размещения штаб-квартиры Межправительственного комитета по 

ведению переговоров, 

^ Г-н АШЕ (Антигуа и Барбуда), затрагивая вопросо срокак организационной сессии 
подготовительного комитета для глобальной конференции по устойчивому развитию малык 
островнь^к развивающиеся государств, говорит, что март 1993 года предпочтительнее ^ревраля^ Он 
такжеспрашивает,действительноликраткосрочнь^екомандировкиэкспертовпредставляюетбремя 

для Секретариата, 

41^ Г-н Дину (Румыния) вновь заш^мает место Председателя, 
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^ ^ Г-н МЕНСАХ (Вануату) говорит, что при согласовании проекта резолюции о созыве 
глобальной конференции по устойчивому развитию маль^костровнь^к развивающиеся государств 
(А^С,2^47^47)бьг^адостигнутадоговоренность, что Под^отовительньш комитет дляКонференции 
проведет организационную сессию до апреля1993года^ В пункте 48 документа А^С^47^81 
указано, что организациощ^ая сессия будетпрокодитьв^еврале 1993 года,^отямарт 1993 года был 
бы гораздо более предпочтительным для стран, направляющие небольшие по численности 
делегации^ 

^3, Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам) говорит, что рекомендации Консультативного комитета в отношении 
заявления Генерального секретаря о последствиям для бюджета по программам проектов 
резолюций, представленные на утверждение Генеральной Ассамблее Вторым комитетом 
(А^С,^47^81), носят процедурныйивременньшкарактер^ Консультативньш комитет получил 
заявлениеГенеральногосекретарявэтотжеденьинемогуделитьемудолжноевнимание^Поэтой 
причине Консультативный комитет рекомендовал не сокращать об^ем ассигнований, а 
предусмотреть бюджетное обеспечение на три месяца^ ^то даствозможность Секретариату 
приступитькосуществлениюзапрашиваемьг^видовдеяТельности^Темвременем Консультативньш 
комитет тщательно проанализирует просьбу и представит свои рекомендации Генеральной 
Ассамблее на ее возобновленной сорок седьмой сессии 

44̂  Консультативный комитет также сознает, что многие из запрашиваемые в проектам 
резолюций программивидов деятельности связань^соднимил^^ более комплексов мероприятий, 
которыебудет осуществляться некоторыми изсоздаваемы^ департаментов^ Консультативный 
комитеткотел бы рассмотретьэти предложения в светепредложения, котороеГенер^ьный 
секретарь представит на возобновленной сессиивотношении создания новы^департаментов,в 
частности Департамента по координации политикииустойчивомуразвитию^ 

4^ Сознавая,чтонекоторыеделегации,которыепринимали^астиевработеВторого комитета, 
могутостатьсянеудовлетвореннь^мирекомендацией Консультативного комитета, онуказывает,что 
Второйкомитет посвятил почти четыре месяцапереговорампопроектамрезолюцийипредоставил 
Консультативному комитетулишь один день для икрассмотрения, В этикобстоят^ьствак 
Консультативный комитет считает свои рекомендации обоснованнымиивновь подтверждает, что 
вьщеление сумм на три месяца просто является временной мерой, 

46̂  Г-н ДЖОМАА (Тунис) говорит,чтовпункте9проекта резолюции А^С,2^47^46 было 
решено,чтопредлагаемьщМежправительственньш комитет по ведению переговоров будет иметь 
специальный секретариат Однаковпункте8документаА^С^47^81указано,чтоТенеральный 
секретарь намерен включить,,, секретариатскую вспомогательную струк^рувновый Департамент 
по координации политикииустойчивому развитию^. Его делегация полагала,что Межправитель 
ственньш комитет по ведению переговоров будет иметь собственники секретариат,инеобкодимо 
разъяснить очеви^оепротиворечие,стем чтобы не создалось неправильного впечатлениям 

47̂  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает, чтобы на основе заявленияопоследствияк для бюджета по 
программам, представлеш^огоГенеральньн^секретарем,ирекомендации Консультативного комите
та Комитет ин^ормировалГенер^ьнуюАссамблеюотом,чтовслучае принятия проектов резолю-
ций,содержащиксявдоку^^ентакА^С^47^46,^47и1^61,на первые три месяца 1993 года потре-
буютсядополнительнь^еассигнованиявразмере779 300долл,США,включая331800долл США 
по разделу 110 на борьбусопустыниванием, 418 300 долл, США по разделу 11Н на мероприятия 
поосуществлению решений Кон^реренщ^и Организации Об^единенньг^Нацийпоокружающей ере-
деиразвитиюи29 200 долл, США по разделу 31на общественную ин^ормацию,атакже дополни
тельную суммувразмере 84 000 долл^ США по разделу 36 (Налогообложение персонала), которая 
будет компенсирована увеличением на такую же сумму поступлений по разделу!сметы поступле
ний (Поступ^^енияпопланун^огообложения персонала). Общие потребности, которые будут 
определятьсясучетом применения руководящие принципов ^ункционированияииспользования 
резервного^онда,будутпроанализировань^вконтекстепересмотренной сметы на 1992-1993 годь ,̂ 
которая будетпредставленанаГенеральнойАссамблеенаее возобновленной сорок седьмой сессии 
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48, Предложение принимается^ 

49̂  Г-н МИХАЛЬСКИ (Соединеннь^е Штаты Америки) говорит, что его делегация не 
испьггь^ваетзатрудненийвпринятиирекомендацийКонсультативного комитета, которыеявляются 
сбалансированнымииучитываютнеобкодимостьдляПятогокомитета ввести известную степень 

дисциплинь^вОрганизации^ 

^ ГнУЛЬД ШЕЙХ^ЛЬГАУТ(Мавритания)говорит,чтоего делегацияприветствует 
рекомендацию Консультативногокомитета,котораядаствозможностьсоздатьМежправительствен-
нь̂ й комитет по ведению переговоровиегосекретариат,ипонимает, что Консультативньш комитет 
не замедлитуделитьвсестороннееитщательное внимание всем представленнь^мтекстам^ 

^ Г-н АХМИЯ (Алжир) говорит,что его делегациявполной мере осознает те условия,в 
которык Консультативному комитету пришлость готовить своирекомендацни,инрин^маетк 
сведениюзаверенияПредседателяКонсультативногокомитетавтом,чтоКомитет тщательно 
рассмотрит этот вопросипредставит свои рекомендацииГенеральной Ассамблеи на возобновлен
ной сессии Необходимые финансовые ресурсы должнь^ бьгтьвьщелень^, стемчтобы дать 
возможностьМежправительственномукомите^у по ведению переговоров успешно завершитьсвою 

работукиюню 1994 года, 

^ Г-нДЖОМАА(Тунис)говорит,чтовсвегезаверений,даннь^ Председателем Консультатив
ного комитетаиПредседателем1^ятого комитета, его делегация полагает,чтопункт2документа 
А^С^47^81 не предрешает пункта 8, пункта 24идруги^последующик пунктов этого документам 

^ Г-н АШЕ(АнтигуаиБарбуда)говорит,чтоКом^^тетдолженвполной мере уделить вни
мание сделанномуимранеезапросу,поддержанному делегацией Вануату, чтобы организационная 
сессия Подготовительного комитета для Глобальной конференции была проведенавмарте,анев 

феврале 1993 года^ 

^ Г-н ДЮВАЛЬ(Директор Отдела попланированиюпрограммисоставлению бюджета) 
говорит,что все сроки заседаний, указаннь^евдокументеА^С,^47^81,искодят из предположений, 
сделанньг^ во время подготовки документа на основе имевшейся ин^ормации^ Как он понимает, 
экономический и Социальный Совет на своей организационной сессии 1993 года примет 
окончательное решениеосрокак заседаний, 

^ Г-н АХМИЯ (Алжир) говорит, что, как понимает его делегация, обьем бюджетные 
ассигнований, рекомендованный для создания Межправительственного комитета по ведению 
переговоров, был ограниченвсилучистотекническикпричин,аневсвязисотсутствиемресурсов^ 

^ Г-нДЖОМАА(Тун^^с)говорит,чтоего делегация хотела бы, чтобывкратк^^ отчетам было 
отражено, чтосуммь^названнь^е Председателем Консультативногокомитета,являютсячисто 
предварительньн^шичтоКонсультативньшкомитет пересмотрит и^наболеепозд^ейста^и, 
принимая во внимание задержкувпредставлении документа А^С,̂ 47^81^ 

Последствиядля бюджета по программампроекта резолюции А^47^49 по п^нкт^ 80 повестки дня 

(А^С^47^83) 

^ Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам) говорит, что Консультативньш комитет рассмотрел заявление о 
последствиякд^^я бюджета по программам проекта резолюции А^47^49(А^С,^47^83), 

^8, Запросы, содержащиеся в проекте резолюции, касающемся Межправительственного 
комитета по ведению переговоровоРамочной конвенции об изменении климата, перечислень^в 
пункте 2 заявления Генерального секретаря, в то время как финансовые меры и сметные 
потребностидля осуществления предлагаемы^видовдеятельности,рассматриваютсявпункта^ 6-18̂  
ВсвязисэтимГенеральньш секретарь напоминаетомерак, которые бьшиутвержденысцелью 
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продолжения работы секретариата Межправительственного комитета по ведению переговоров до 
конца 1992 года^ Какотмеченовпункте6,ассигнованиявразмере1 176 300долл,СШАиз 
регулярного бюджета бьшиутверждень^для финансирования должностей,атакже потребностей, 
несвязанньгксдолжностями^ персонал был также предоставлен Всемирной метрологической 
организацией (ВМО)иправительствами, 

^ Впункте9Генеральный секретарь заявил, чтовслучае принятия Генеральной Ассамблеей 
проекта резолюции оннамеревается включить секретариат, учрежденный резолюцией4^212 
Генеральной Ассамблеи,вновыйДепартаментпокоорд^шацииполитикииустойчивомуразвитию, 
Поскольку точная структура этого нового Департамента еще не известнаибудет представлена 
Ассамблеевконтексте дополнительной пересмотренной сметывначале 1993 года, Генеральньш 
секретарь также предложил сокранитьсуществующийвотношении этого секретариата порядок, 
Времешн^ш секретариат по прежнему будет накодитьсявЖеневеивключать одну должность 
классаД2,одну классаД!, одну класса С-4,од^гуклассаСЗиод^гуклассаС2,которыебудут 
финансироваться за счет регулярного бюджета Должности,внастоящее время ^ринансируемь^е 
ВМО, по-прежнему останутсявраспоряжениисекретариатав1993году,ана двусторонней основе 
будет запрошена помощь друтик специализированньг^ учреждений и организаций системы 
Организации Объединенные Наций^ 

60̂  Как отмеченовпунктеИ,имеются однадолжность класса С-2иоднадолжность класса С-3 
для временной передачивраспоряжение этого временного секретариата, Генеральньш секретарь 
сообщил,что другие должности,аименно одна класса Д-2,одна-классаД-1,одна-класса С-4и 
четыре должности категории общего обслуживания, будут изысканы за счет перераспределения 
должностейврамкак нового Департамента или другикподразделенийСекретариатаичтотакое 
перераспределение должностей будет отраженовследу^ощей пересмотренной смете До принятия 
такогорешенняобизысканиииперераспределениидолжностейГенеральныйсекретарьпредлагает 
финансировать должности за счет средствпо статье временного персонала общего назначенияи 
^ я этой цели испрашивает ассигнованиявразмере379000долл,СШАиз расчета шести человеко-
месяцев по каждой ик этик семидолжностей, Генеральньш секретарь добавляет,чтовслучае 
возникновения какик-либо трудностей в изыскании должностей соответствующего уровня до 
30 июня 1993 года Консультативному комитету будет представлен доклад 

61̂  Какотмечаетсявпункте13 заявленияГенерального секретаря, потребности, несвязанное 
с^инансированиемдолжностей,в1993годуоцениваютсяв3^9 000долл США Следовательно, 
общие потребности, связаннь^есосновнойдеят^ьностьюв1993году,составят 738 000 дол, США, 
Какотмеченовпункте1^,сметнь^епотребностивкон^еренционномобслуж^^ваниив1993годуна 
основе полной стоимости составят 999 000 дол,США^ 

62̂  Предполагается, что не потребуется никакик дополнительньг^ ресурсов, связанные с 
кон^реренционнь^мобслуживанием,поразделу41 бюджета попрограммам на 1992-1993годь^, 
Однаковсвязистем,чтовбюджете по программам на 1992-1993 годы не пре^ожень^ никакие 
виды деятельности, которые можно бьшо бы прекратить, отложить, сократить или изменить,в 
целяк обеспечения дополнительньгк ресурсов для предлагаемые мероприятий, Генеральньш 
секретарь пришелквыводу,чтовслучае принятия проекта резолюции потребуется вьщеление 
дополнительньг^ ассигн^ашш в размере 738 000 долл США по разделу НЕ бюджета но 
программам на 1992-1993 годь^сучетом применения руководящик принципов функционирования 
ииспользованиярезервного^ронда^ Крометого, по разделуЗб (Налогообложение персонала) 
потребуются 199 200 долл, США, причем эта сумма будет компенсирована увеличением на такую 
же сумму поступлений по разделу!сметы поступлений (Постуш^ения по плану налогообложения 
персонала) Какотмечаетсявпункте21,будеттакженеобкодимопересмотретьописательнуючасть 
программь^поразделу 11Е,какпредусматриваетсявпункте^заявленияопоследствиякдля 
бюджета по программам. 
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63̂  Какотмечается впункте 1 заявленияГенеральногосекретаря, проект резолюции был 
рассмотрен Вторым комитетом, который затем принял решение передать его Генеральной 
Ассамблеедлядальнейшего рассмотрения напленарнь^кзаседанияк,Всвязисэтим Консультатив
ными комитет бь^лин^орм^^рованотом,что Второй комитет не смог договориться относительно 
того, каким образом трактовать ссылкувпроекте резолюции на программу работы, выработанную 
шестой сессией Межправительственногокомитетаповедениюпереговоров,котораясостоялась7-10 
декабрявЖеневе, 

64̂  Комитет также был ин^ормированотом,что смета, приведеннаявдокументеА^С^47^83, 
представляет собой необходимый об^ем ресурсов ^ я поддержания существующик мероприятий, 
стем чтобы дать возможность секретариатуКомитета по ведению переговоров выполнять свою 
работувпервые шесть месяцев 1993 года при том понимании,что Генеральньш секретарь намерен 
представить доклад в контексте пересмотренной сметы по всей совокупности ресурсов, 
необкодимык для секретариата, 

6^ Всоответствиисэтимипринимая во внимание зая^ениеГенеральногосекретаряотом, 
что пересмотреш^ая смета будет представленавначалеследующегогода,Консультативныйкомитет 
не счел необкодимь^м предусматривать ассигнования на временный персона^^ общего назначения 
на шесть месяцев для соответствующие должностей или обеспечивать покрьгтие потребностей, не 
связанньг^сперсоналом,втечениевсего1993года. Поэтому Комитет рекомендовал утвердить 
ассигнования на три месяца какв отношении временного персонала общего назначения, т а к и в 
отношении связанныксперсоналом потребностей Делая такую рекомендацию, Комитет указал, 
чтов с^гучаезадержки^представлениипересмотренной сметыГенеральныйсекретарьмогбы 
представить доклад Консультативному комитета 

66, Соответственное Консультативньш комитет рекомендовал информировать Генеральную 
Ассамблеюотом,чтовслучаепринятияпроектарезолюции А^С^47^83 нанынешнейстадии 
потребуются дополнительнь^еассигнованиявразмере 279 2^0 долл^ США по разделу НЕ бюджета 
но программамна1992-1993 годь^всоответствиискритериями^ункционированияииспользования 
резервного ^рондаипри том понимании,что вся совокушюстьпотребностей будет рассмотренав 
контексте пересмотреннойсметына 19921993 годь^которая будетпредставленаГенера^п^ной 
Ассамблее на ее возобновленной сорок седьмой сессии Кроме того, по разделу 36(Налогообложе-
ние персонала) потребуетсясуммавразмере ^9 600 долл^США, которая будет компенсирована 
увеличением на такую же сумму поступлений по разделу!сметы поступлений (Поступ^^енияпо 
плану налогообложения персоналам 

67̂  Г-жа КЛИ^(Соединенное Королевство) обращаетвниманиена пункт ^документа 
А^С^47^83,вкотором сделано предположение,чтоМежправительственньш комитет по ведению 
переговоров проведет две сессии продолжительностью ^0днейкаждаяв1993годувЖеневе^ В 
пункте18об^ясняется,чторассчйтаннь^епотребностивкон^реренционном обслуживании буду̂ г 
покрываться за счетресурсов, предусматриваемь^кпоразделу41 бюджетапо программам на 
дву^годичньш период 1992-1993 годов^ Однакоследуетотметить,что 10 декабря 1992 года было 
принятореше^шепровестиодноиздвукзапланированныксовещанийвНью-Йорке,что будет 
связаноспутевымираскодамии суточными длл членов секретариата Межправительственного 
комитета по ведению переговоров^ Делегация Соединенного Королевства бы̂ а̂ бы признательна 
за ин^рормациюовероятнь^ дополнительные раскодак, оспособе представления этик расходов 
Пятому комитетуиотоместь ли необкоДимостьвпривлеченииКом^^тетапокон^еренциям, 
поскольку решение провести сессию в Нью-Йорке является отводом от соответствующие 
положений резолющ^и 40^243 Генеральной Ассамблее 
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^ г ^ ^ ^ В А Л ^ (Директор Отделапопланированиюпрограммисоставлению бюджета) 
говорит, что изменение места проведения не скажется напредположенииотом, что потребности 
вкон^еренционномобслуживаниимогутбьгтьпокрьггь^засчетобщикресурсов,предусмотреннь^ 
по разделу 41бюджета по программам, поскольку этот раздел предусматривает проведение 
совещаний, еще не утвержденнь^ Генеральной Ассамблеей, Что касается путевык расходов 
сотрудников, обслуживающие сессию, то любые изменениявпредположениякбудут,как сказано 
впункте^док^ментаА^С^47^83,рассматриватьсявсоответствииссуществующимипроцедурам^ 
иньн^и словами, если возникнут дополнительные потребности, которые нельзя будет покрьггь за 
счет утвержденньг^ ресурсов на основе существующего заявленияопоследствиякдлябюджетапо 
программам, Генеральньшсекретарь запросит утверждения дополнительнь^ассигнованийу 
Консультативного комитета, 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает, чтобывсветезаявленияо^инансовыкпоследствиякбюджета 
по программам, представленного Генеральным секретарем (А^С^47^83), и рекомендаций 
Консультативного комитета Пятый комитет информировал Генеральную Ассамблеюотом,чтов 
случае принятия проекта резолюции А^47^,49 на данной стадии потребуются дополнительные 
ассигнованиявразмере 279 2^0 доллСША по разделу НЕ бюджета по программам на 1992-1993 
годь ,̂ при условии соблюдения критериев ^рункционированияииспользования резервного ^онда 
и притом понимании, что вся совокупность потребностей будет рассмотрена в контексте 
пересмотренной сметы на 1992-1993 годь ,̂ которая будет представлена Генеральной Ассамблее на 
ее возобновленной сорок седьмой сессии Крометого, на данной стадии по разделу 36 
(Налогообложение персон^а) потребуется суммавразмере ^9 600 долл^США, которая будет 
компенсирована увеличением на такую же сумму поступлений по разделу!сметы поступлении 

(Поступления по плану налогообложения персонала), 

70̂  Предложение принимается^ 

Пересмотреннаясметапоразлел^38: Комиссияэкснертов,^чрежденнаявоисполнениерезолюции 

780(1992) Совета Безопасности (А^С^47^68) 

^ р^п МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам) говорит, что Консультативный комитет рассмотрелдокументА^С^47^68,в 
котором Генеральньш секретарь представь пересмотренную смету по разделу 38 (Деятельностьв 
области права), 

72̂  Как отмеченовпункте2упомянутогодоку^^ента,^пункте2своей резолюции 780(1992) от 
6 октября 1992 года Совет Безопасности предложил Генеральному секретарю учредить в 
первоочередном порядке беспристрастную комиссию экспертов по вопросам нарушений норм 
междунаро^огоправа,совершенньг^натерриториибывшейЮгославии Какотмечаетсявпункте 
Здокумента, Генеральный секретарь после этого учредил Комиссию экспертоввсоставе пяти 
членов, выступающиквсвоем личном качестве, один из которык был назначен Председателем^ 

Председатель будет получать вознаграждение, эквивалентное окладу уровня Помощника 
Генеральногосекретаря,адругиечленыКомиссиибудутполучатьвознаграждение, рассчитываемое 
на основе эквивалента оклада уровняД2^Комиссия будет обслуживаться как юридический орган 
Управлением по правовым вопросам. Генеральный секретарь постановил,чтоКомиссия будет 
размещатьсявОтделении Организации Об^единенныкНацийвЖеневеибудет обеспечиваться 
небольшим секретариатомвсоставе трек сотрудников по правовым вопросам на уровням Д-1,С-4 
и С-3, которым будут оказывать помощь два сотрудника категории общего обслуживания. 
Потребности на 1992-1993 годы, рассчитанные на основе полной стоимости, составляют! 
238 700 долл США, как об^ясняетсявпунктак 6^8 документа А ^ С ^ 4 7 ^ ^та сумма включает 
90^ 30(^долл^ США на деятельность Комиссиииее секретариата, 26 900 долл^ США на путевые 
раскодь^всвязисмиссиями на территорию бывшей ЮгославиииЗОб ^00 долл, США на раскоды 
покон^еренционномуобслуживанию^ Генеральньш секретарьпреддагаетиспользоватьв1993году 
должность класса Д-1 идолжность класса СЗвсоответствиисновым порядком заполнения 
вакансийииспользовать должность класса С-4 сотрудника связи по юридическим вопросамв 
Женеве д̂ гя этой цели^ Соответственно, покрьггие этик раскодов не потребует дополнительнь^к 
ресурсов. 
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73, Посколькувбюджете по программам на 1992-1993 годь^ предусматриваются не только 
заседания, известнь^енамоментпредставлениябюджета,нотакже заседания, которые будут 
разрешенье впоследствии, не потребуется дополнительнык ассигнований на покрьггие расходов, 
связанньгкскон^реренционным обслуживанием, В соответствиисэтим Генеральньш секретарь 
оценивает, что по разделу 38 (Деятельностьвобластиправа)бюджета по программам на 1992 1993 
годы потребуется суммавразмере681900долл^ США, связаннаясвознаграждениямиипоездками 
членов Комиссии,атакже путевыми расколами членов ее секретариатаиобщими оперативными 
расходами По мнению Генерального секретаря,осуществлениерезолюции780 (1992) Совета 
Безопасности относитсякс^рере поддержанная мираибезопасности^ Соответственно, он также 
считает,чтосвязаннь^есэтимпотребностивразмере 681900 долл^США, носят чрезвь^чайньш 
карактер, связанньш с поддержанием мира и безопасности, и должны рассматриваться как 
выводящие за рамки процедур, регламентирующикиспользоваш^е резервного р̂онда̂  

74̂  Консультативный комитет согласен с этимподкодом: однако, принимая во внимание 
небольшую сумму, которая потребуется на услуги по обработке данньгк,арендуисодержание 
канцелярского оборудования, канцелярские товарыисредства автоматизации, Консультативный 
комитетрекомендует, чтобы смета была увеличена на 3^ 200 долл^ США̂  Соответственно, 
Консультативный комитетрекомендуетутвердитьдополнительнь^еассигнованиявразмере646 700 
дол^ США по разделу 38 бюджета по программам на двухгодичный период 1992-1993 годов, 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает, чтобы ПятыйкомитетрекомендовалГенер^ьной Ассамблее 
утвердить дополнительнь^еассигнованиявразмере 646 700 долл, США по разде̂ гу 38 бюджета по 
программамна 1992-1993 годыпритомпонимании,чтоэтипотребностибудутрассматриватьсявне 
рамок процедур, связанньг^сиспользованием резервного ^онда, 

76̂  Предложение принимается^ 

Заседание закрываетсяв21ч, 30 м, 


